

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

10^e ÉDITION DES PRIX DU PATRIMOINE
Félicitations aux lauréats de la MRC Beauce-Centre!

Beauceville, le 22 mai 2024 – Culture Capitale-Nationale et Chaudière-Appalaches (CCNCA) et la MRC Beauce-Centre sont heureuses de dévoiler les lauréats des **Prix du patrimoine 2024**. Ces prix sont remis tous les deux ans afin de faire rayonner les initiatives qui mettent le patrimoine (vivant, bâti, religieux, paysager, etc.) en valeur de manière respectueuse et inventive. Ils sont divisés en quatre catégories distinctes: Conservation et préservation, Interprétation et diffusion, Porteur de tradition ainsi que Préservation et mise en valeur du paysage. Voici donc ceux qui récoltent les lauriers en 2024 dans la MRC Beauce-Centre :

- **Conservation et préservation** : Serge Goulet pour la restauration de la sellerie Garneau située au cœur de Saint-Joseph-de-Beauce.
- **Interprétation et diffusion** : Marius B. Musée pour l'exposition permanente - Tableau 1 - Marius Barbeau, pour l'amour du monde!
- **Porteur de tradition** : Richard Compartino pour la fabrication et la restauration d'instruments du quatuor et d'archers.
- **Préservation et mise en valeur du paysage** : Municipalité de Saint-Victor pour la mise en valeur du paysage avec l'exposition Flash ton St-Vic.

Le patrimoine rayonne sur les différents territoires

En plus des lauréats susmentionnés, les Prix du Patrimoine 2024 récompensent une soixantaine d'autres individus ou organismes, répartis sur les territoires de la Capitale-Nationale et de Chaudière-Appalaches. Ce sont donc 15 MRC ainsi que les villes de Lévis et de Québec qui s'unissent pour célébrer les initiatives d'exception dans le domaine du patrimoine. Diverses actions mutualisées de communication auront lieu en juin 2024 concernant l'ensemble des lauréats ainsi que cette 10^e édition.

« Bravo aux gagnants, mais aussi à tous ceux ayant participé aux Prix du Patrimoine - cet exercice nous fait découvrir des gens, des organisations et des trésors cachés de nos propres communautés. Ça permet de les mettre encore plus en valeur et c'est apprécié de notre monde ! »

Jonathan Bolduc, maire de Saint-Victor et préfet MRC Beauce-Centre

À propos des Prix du patrimoine

Depuis 2005, Culture Capitale-Nationale et Chaudière-Appalaches s'allie à 17 partenaires territoriaux dans le déploiement des Prix du patrimoine. Ces prix sont remis tous les deux ans à des individus ou à des organismes qui mettent le patrimoine en valeur de manière respectueuse et inventive.

À propos de Culture Capitale-Nationale et Chaudière-Appalaches

Depuis 1977, Culture Capitale-Nationale et Chaudière-Appalaches (CCNCA) regroupe, concerte et favorise le rayonnement des artistes, des organismes professionnels ainsi que des intervenants de villes ou de MRC. Les événements qu'il tient annuellement contribuent à reconnaître et à mettre en valeur la vitalité culturelle des deux régions ainsi qu'au développement des publics.

- 30 -

Information

Marc-André Cloutier, agent de développement rural et culturel
developpement@mrcbeaucecentre.ca
418-774-9828



De gauche à droite : Jonathan Bolduc, maire de Saint-Victor et préfet MRC Beauce-Centre, Myriam Bélanger et Anne-Marie Mathieu pour la Municipalité de Saint-Victor, Sylvain Cloutier, maire de Saint-Jules, Richard Compartino, Lucie Duguay, conjointe de Serge Goulet, Jean Philippe Bolduc et Marie Cliche pour le Marius B. Musée, Micheline Grenier, mairesse de Saint-Frédéric et René Leduc, maire de Saint-Séverin, devant l'œuvre *Pulsion* de Suzanne Paquette.